

opusdei.org

Ce jour-là il a commencé à aller mieux

I. O., Mexique

29 mars 2011

Le 4 décembre dernier nous avons eu un accident dans notre entreprise et plusieurs de nos ouvriers ont été brûlés au second degré, l'un d'entre eux, assez âgé, a eu des complications aux reins et son médecin nous a conseillé d'appeler un notaire pour qu'il rédige son testament. Nous l'avons fait, mais

nous avons aussi appelé un prêtre.
J'ai tout de suite invoqué saint
Josémariavec la neuvaine des
malades et ce jour-là il a commencé à
aller mieux. Par ailleurs tous les
blessés sont déjà hors de danger.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-be/article/ce-jour-la-il-a-
commence-a-aller-mieux/](https://opusdei.org/fr-be/article/ce-jour-la-il-a-commence-a-aller-mieux/) (11 juil. 2025)